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“陽はまた昇る”
地域を照らす光明たれ！

中国地区協議会スローガン

「心の月」が導き示す
明日にさきがける

輝かしい中国地区の確立

山口ブロック協議会スローガン

情熱こそが羅針盤
曇りなき『心の月』で
照らす明日への途
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～志を高く～ 2
　2010 年１月 12 日（火）萩グランドホテル天

空にて、１月度例会・定時総会・新年宴会が行わ

れました。増山理事長の「至誠一貫～志を高く～」

のスローガンのもとでの、本年度第１回目の例会

が緊張感の中、行われました。定時総会では、前

年度の決算・本年度の事業計画 ( 案 )・予算 ( 案 )

が無事に承認され、増山理事長率いる 2010 年度

( 社 ) 萩青年会議所がスタートしました。そして

また、本年度第１回目の例会が 100% 出席で行わ

れたことに会員の士気の高さを感じました。

　会場を移動しての新年宴会では、沢山のご来賓、OB の皆様

にお越し頂き本年度の始まりに向けての大きなお力添えを頂

きました。緊張感のある雰囲気の中にも拘わらず、増山理事

長が堂々と挨拶をし、ご来賓・OB の方々だけではなく現役メ

ンバーにも本年度に対するあつい想いが伝わったのではない

かと思います。

　余興では、LOM サポート委員会による手の込

んだ増山理事長の登場や、毎年恒例の富くじなど

で大変盛り上がりました。新年宴会を大変盛り上

げて頂いたご来賓・OB の皆様のお力添えにより

2010 年度　萩青年会議所の力強い第一歩を踏み

出す事が出来ました。

　ありがとうございました。そしてメンバーの皆

様、大変お疲れ様でした。

総務情報委員会　委員　松本　俊孝

第 46 回 山口ブロック球技大会主管  5 月 29 日 (土)・30 日 (日)　大会スローガン『一致団結』
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　1 月 23 日、24 日に京都の地にて京都会議が開催されました。入会し

て初めて参加する京都会議で、しかも事務局長という役職での参加にな

り、職責の重さと緊張で楽しむ余裕はありませんでした。

　初めて会場を訪れて規模の大きさに驚きました。京都の街全体が京都

会議で盛り上がり、1 万人を超える JC 関係者が京都に集まっていると聞

き、改めて JC のすごさを実感しました。萩 JC は 25 名参加という稀に

見る大人数で、増山理事長の下、一致団結していると思いました。この

絆の強さで１年間事業を展開すれば、素晴らしい成果を上げ、ますます

絆を固くできると思います。

　来年の京都会議はもっと楽しむこと

ができたらいいなと思います。

　最後に参加いただいた会員の皆様の

ご協力に感謝申し上げます。ありがと

うございました。

事務局長　中野　隆

　2009 年度 ( 社 ) 萩青年会議所最後の事業が

2 月 19 日に河村先輩・杉山先輩・玉村先輩・

田村先輩・長富先輩の 5 名の卒会生をお迎え

し今後の JCOB ライフを充実したものとして

頂くことを願った「厄払いの会」が、厳かな

雰囲気の中、伝統に基づき法華寺にて執り行

われました。本年は例年と違い現役女性会員

2 名も厄年を迎えるとの事から先輩方には大

変失礼とは思いましたが同席をさせて頂きま

した。参加してくださった田中文夫先輩も今

までに例がないとの事をお聞きしましたが大

変よかったとのお言葉を頂きました。

　当日お忙しい中駆けつけて頂きま

したＯＢの皆様・現役の皆様大変有

難う御座いました。本事業を最後に

2009 年度事務局長としての役目を終

わらせて頂きます。１年間有難う御

座いました。　
2009 年度　事務局長　横山　武志

1月23日(土)、24日(日)
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　「ワンランク上の自分づくり  ～ビジョンを求め続けよう～」

のテーマの下で、LOM サポート委員会による LD 道場がお

こなわれました。

　JC 活動や企業などに夢やビジョンを追い求め続ける習慣

を身につける力を養うために、問題を解決する手法を日本

JC の LD プログラムを参考に、参加型研修というスタイル

で行いました。

　まず、自分自身の身の周りの問題を認識するため、問題点

をワークシートに書き出し、その問題を分類し、積極的に問

題を解決していくという当たり前のようですが、書き出すこ

とにより再認識し、問題を分類したうえで深く掘り下げて解

決していくという手法で学んでいただきま

した。

　短時間の中での研修と言うことで、出し

切れなかった問題等もあるかと思います

が、研修の中で出てきた「なぜ？なぜ？」

を呪文のように唱えながら日々の問題を解

決していただいて、今後の JC 活動や会社、

家庭に少しでもプラスになれば幸いです。

LOMサポート委員会　委員　末武ちどり

2010 年 2 月 12 日（金）萩市市民活動センター 結

平成22年度
萩 JCシニアクラブ
会長　坪倉  敬先輩

　2 月 24 日に萩 JC シニアクラブの総会が高大で

行われました。次年度の会長に坪倉 敬先輩が承認

されました。

　また、昨年、萩 JC を卒会された長富先輩、杉山

先輩、田村先輩、河村先輩、玉村先輩のシニアク

ラブの入会が承認されました。おめでとうござい

ました。初めての出席で緊張していましたが、滞

りなく終了しました。

　懇親会では、5 名の新入会員の先輩方が宣誓を

され、5 名を代表して河村先輩が宣誓文を読まれ

ました。「金は出しても口は出さず」というフレー

ズが印象的でした。たくさんの先輩方とお話がで

きて非常に有意義な時間を過ごせたと思います。

　総会の前に行なわれたシニアクラブ選手権（ゴ

ルフ）では、見事、金子 信先輩が優勝されました。

私はたくさんハンデを頂きながらブービーでした。

ここでも先輩方とお話できて良かったと思います。

　これから花見宴会、認承記念、交流会、忘年会

と先輩方とお会いする機会がまだまだあります。

たくさんの先輩方に出席していただき、いろいろ

お話したいと思います。ありがとうございました。

事務局長　中野　隆



　月日が経つのは本当に速いものでもう３月です。１月度例会・新年宴会は会員 100％出席でのスタート、

本当にありがとうございました。また京都会議、各ＬＯＭを訪問しての球技大会ＰＲも多くのメンバーの参

加で萩ＪＣの団結力を感じています。この団結力を維持し各事業大成功に向けて頑張りましょう。

総務情報委員会

　はじめまして。１月から

研修会員として入会させて

いただくこととなりました井町嘉助です。

まだＪＣのことは何もわかりませんのでご

迷惑をおかけすることがあるかと思います

が一生懸命がんばってまいりたいと思って

おりますのでどうぞ宜しくお願い致しま

す。

井町  嘉助（いまち  よしすけ）

萩宇部生コンクリート 
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第１回　じゃがいも ブロック研究会
　去る１月 31 日（日）ブルーラインカントリーク

ラブにて第１回増山理事長杯じゃがいもが行われま

した。降水確率 90％の予報に「幹事の私が雨女の

せいかしら」と前日から心配でなりませんでしたが、

晴れ男の増山理事長のおかげで曇り空ではありまし

たが何とか雨には降られずにプレイする事が出来ま

した。理事長ありがとうございます！！成績は素晴

らしいスコアであがられた納得の優勝の小橋監事、

準優勝に沢山のハンデと先輩の応援のおかげで私斉

藤、３位にやっと実力発揮の山崎君となりました。

当日は前年度から引き続き沢山の先輩方と現役の皆

さんにご参加いただき何と 26 名７組での 2010 年

度じゃがいもをスタートさせていただく事が出来ま

した。ありがとうございました。初参加の方も常連

の方にも「じゃがいも楽しい！」と思っていただけ

るような先輩方とメンバーの交流の場になるよう精

一杯運営してまいりますので次回も沢山のご参加を

幹事一同お待ちしております。

じゃがいも幹事　斉藤　恵
　　  成　績
優勝　小橋　正伸
２位　斉藤　　恵
３位　山崎　友和

　２月 15 日、トマト村マージャンルームにおいて第

１回目となります 2010 年度 増山理事長杯争奪ブロ

ック研究会を開催いたしました。週初めの月曜日に

もかかわらず、多くのご参加を頂き、４卓で第１回目

を開催できました事に一安心致しました。大会の方

も非常に盛り上がり、１年間、幹事としての手ごたえ？

をつかみ、次回以降はもっと趣向を凝らしたブロッ

ク研究会にしていきたいと考えております。最後に、

ご参加、ご協力くださいました皆様、誠にありがとう

ございました。次回もよろしくお願い致します。

� ブロック研究会幹事　大嶋　匡史
　　　   結　果
優　勝　阿川��仁海先輩
準優勝　増山��真吾
３　位　大玉��　功先輩
ＢＢ賞　中野��　隆
ＢＭ賞　山崎��友和
ハイスコア賞　大玉��　功先輩
大波賞　岡田　��泰

編集後記

　29 歳の時にＪＣに入会させていただき皆様のおかげをも

ちまして、私もやっとラストイヤーを迎えることが出来まし

た。今年度はＬＯＭサポート委員会の委員長を務めさせてい

ただいております。会員交流と指導力開発の２つの事業をま

とめ上げることと、入会間もないメンバーに私の残せるもの

を伝えていきたい気持ちで胸が一杯です。

　さて、新入会員といえば現役人数より圧倒的にＯＢの方が

多い現状を鑑みて、会員拡大が急務となっております。若い

青年経済人としてこの地域で活躍できる同志を一人でも増や

したいと痛切に感じておりますので情報がございましたら当

委員会までご一報ください。

　現時点で卒会の実感は全くありませんが残る在籍期間を完

全燃焼していく所存です。どうぞ最後までよろしくお付き合

いください。 ＬＯＭサポート委員会��委員長��波多野俊裕

研修会員紹介

萩 JC ダイナマイツ
　去る２月 22 日（月）と３月３日（水）に萩ＪＣダ

イナマイツの練習を東中にて行いました。両日とも

多くのメンバーに参加して頂き、充実した練習を送

る事が出来ました。先ずは、３月 14 日（日）の防府

青年会議所主管による４ＪＣ野球大会に向けての良

い準備が出来たのではと思います。そして今年は萩

青年会議所が 18 年ぶりに山口ブロック球技大会を

主管させて頂きます。増山理事長の「至誠一貫〜志

を高く〜」のスローガンのもと優勝に向けて練習を

重ねていきたいと思います。よろしくお願いします。

萩 JCダイナマイツ　マネージャー　松本　俊孝


